

〇〇。シャボン玉遊びをしたよ。〇〇

6月に入り、雨が続くかな・・・?とと思っていましたが、夏がもうすぐそこに来ているかのような、暑い日が続いていますね☀こまめに水分補給をしながら、暑さに負けず外遊びを楽しんでいます。子どもたちのブームは「シャボン玉遊び」。まず初めに、一番大きい組の青組から始まり、園庭にたくさんシャボン玉を飛ばしてくれました。すると、年下の子が「シャボン玉だ〜」と直ぐに集まり、追いかけたり、手でパチンと割ったりして、自然と異年齢間で交流を図りながらシャボン玉に興味を持っている様子でした。その後、赤組、黄組もシャボン玉遊びが始まりました♪

＼一緒にやってみよう！／

あ
お
組



「シャボン玉作ってあげる」



「どうなるかな？
やってみよう！」



「くっついた?!」

＼できるかな〜?／

あ
か
組



「先生！見てて〜」

「たのしい♪」



シャボン玉遊びの他にも、いろいろな水遊びを楽しんでいきたいと考えています！色水遊び、洗濯ごっこ、水鉄砲など・・・この時季ならではの遊びを通して、子どもたちに何を育てていきたいのかをおさえながら遊びを計画していきます！お楽しみに♪